
COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVTZI AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE No 82 del12l03l20l8

rSeduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 07/03/2018.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno DODICI del mese MARZO, alle ore 10,15 ad irnzio lavori

si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto awiso

con prot. n. 87148 del 3Ilú12018, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento de[b votazione del presente atto, alle ore 11,10 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio A Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del07l03l20l8;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Cardella, Guaresi e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (I Consiglieri Orilia e Marchese)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 0710312018, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Soffoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)/\ \r
U - Vo--r,",g.-

Il Presidente

II Sottoscritto attesta che copia

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo

Il Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo

Il Segretario Comunale

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

a tutto il decimo giomo successivo.

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68

Palermo

certificato, ai sensi del

comma 2 dello Statuto.

II Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)
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L'anno 2018, il giorno 07 del mese di Marzo si e riunito presso la propria sede sita in via S. i2\ffif;ij
Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norrna di Regolamento, del Presidente C@'ìiqoí;t):'
180075 del28l02l2t18 per tratlare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Savoca. Alle ore 10:25 dispone I'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardell4 Guaresi, Marchese, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Risultano assente il consigliere

Orilia e il Presidente Greco.

Verificata la validita del quorum struffurale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varwarà.

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Presidente Savoca nomina scrutatoii i consiglieri Scarlata, Tusa e Viscuso.

Si passa al II punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si dà leflura del verbale del 19"02.2018. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 10:35. Risultano

assenti alla votazione il consigliere Orilia e il Presidente Greco.

Si dà lettura del verbale de|26.02.2018. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 10:40. Risultano

assenti alla votazione il consigliere Orilia e il Presidente Greco.

Alle ore 10:41 entra il consigliere Oritia ed escono i consiglieri Cardella e Serio.

Si dà lettura del verbale d,el27.02.2018. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 10:45. Risultano

assenti alla votazione i consiglieri Cardella, Serio e il Presidente Greco.

I consiglieri Guaresi e Marchese chiedono il prelievo della mozione prot. n. 125i35 del tr2.02.2018 e il

consiglio approva.

Si dà lettura della mozione sopracitata a finna congiunta dei consiglieri Guaresi e Marchese e avente per

oggetto: Installazione caditoie in via XXVII Maggio e il consigliere Guaresi la descrive ampiamente

sottolineando che durante le giornate di pioggia la via diventa impraticabile cop gravi disagi per i residenti e

pericolo per l'incolumità pubblica, in quanto la via è sprowista di qualunque struftura atta allo smaltimento

delle acque piovane.

Anche il consigliere Marchese si associa a quanto detto dal collega e aggiunge che essendo che la strada è in

pendenza quando piove si forma un fiume..

AIle ore 10:50 rientrano i consiglieri Cardella e Serio.

In merito alla mozione intervengono diversi consiglieri tra cui il consigliere Scarlata che anticipa il suo voto

favorevole, spera che l'amministrazione possa realizzare le caditoie in quanto le mozione dei consiglieri sono

solo propositivi. Anche il consigliere Tusa anticipa il suo voto favorevole, e si dice sorpreso che la via è

sprow,ista di caditoie"



votazione della mozione che viene approvata alljunanimità alle ore 10:55. Risulta assente alla

Presidente Greco.

Si dà lettura del verbale del 09.11-2A17. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 11:00. Risulta

assente alla votazione il Presidente Greco.

Il consigliere Marchese informa che la ditta che si è interessata dei lavori di messa in opera della fibra ottica

in diverse vie ha lasciato il manto stradale pieno di b'uche e nella via XXVII Maggio ha lasciato cumuli di

macerie che creano seri disagi ai residenti. Chiede al Presidente di intervenire e chiedere al comune con chi

interloquire per risolvere ternpestivamente questo problema.

Il Presidente Savoca si trova d'accordo con quanto detto e oggi stesso chiederà agli uffici di presidenza di

mettersi in contatto con gli uffici preposti e risolvere questo problema e riportare il decoro nel territorio.

Alle ore 1l:00 il Presidente Savoca chiude i lavori di Consiglio

Il Segretaric
l'Esp. Amm.vo Sigrqa Carmela Varvarà"0 
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